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Parliament.  Agenda tersebut 
diselenggarakan kementerian Luar 
Negeri dan dilaksanakan virtual 
pada Kamis sore 10 Desember 2020. 

Kamis (10/12)  — Ketua Fraksi PKS 
DPR RI yang juga Anggota Komisi I 
DPR RI Jazuli Juwaini berkesempatan 
memberikan materi pada kegiatan 
Sekolah Staf Dan Pimpinan Luar 
Negeri (SESPARLU) Batch 66 bertema 
Afternoon Tea with the member of 

Narasumber pada Agenda 
Sesparlu Batch 66
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seperti pagelaran seni budaya ini, 
akan menguatkan nilai-nilai 
kebangsaan kita sebagai bangsa 
Indonesia dan juga akan 
menguatkan rasa nasionalisme kita. 
Karena budaya memperkuat nilai-
nilai agama. Pancasila berasal dari 
nilai-nilai budaya lokal dan nilai-nilai 
agama,” kata Andi pada acara yang 
digelar di Helios Hotel, Kota 
Watampone, Ibu Kota Kabupaten 
Bone, Provinsi Sulawesi Selatan, 
Jum’at (4/12).
 Andi menilai pagelaran seni 
budaya dalam rangka sosialisasi 
Empat Pilar MPR RI ini memang agak 

Majelis Permusyawaratan Rakyat 
Republik Indonesia menggelar 
Pagelaran Seni Budaya Kabupaten 
Bone dalam rangka Sosialisasi Empat 
Pilar MPR RI. Pagelaran seni budaya 
di Kabupaten Bone ini terlaksana 
atas inisiasi anggota MPR RI Dr. H. 
Andi Akmal Pasluddin, S.P., M.M.
 Putra Bugis kelahiran Bone ini 
menyatakan budaya harus diperkuat 
untuk membangun daerah dan 
bangsa. Menurut Andi, salah satu 
upaya untuk memperkuat budaya 
adalah dengan melakukan 
silaturahmi kebangsaan.
 “Silaturahmi kebangsaan 

Hadiri Silaturahmi Pagelaran 
Seni Budaya Kabupaten Bone
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khas. “Kami orang Bone, orang suku 
Bugis mempunyai budaya yang 
kuat,” tegas legislator Fraksi Partai 
Keadilan Sejahtera (FPKS) dari 
Daerah Pemilihan (Dapil) II Sulawesi 
Selatan (Sulsel) ini.
 Menurutnya, Bone ternyata 
memang memiliki seni budaya 
adiluhung. Karena itu, dalam 
pagelaran seni budaya kali ini 
ditampilkan kearifan lokal berupa 
tarian-tarian yang menceritakan 
tentang kehidupan pada masa 
Kerajaan Bone .
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dipercaya masyarakat agar terus 
mendampingi dan terus mengad-
vokasi kebutuhan dasar masyarakat 
terutama Sumatera Barat.
 "Saya hadir peletakan batu per-
tama ini sebagai komitmen bahwa 
setiap upaya kebaikan itu berawal 
dari tidak ada apa-apa hingga Allah 
SWT meridhoi sehingga dihari-hari 
kedepannya, kita diberikan 
kemudahan-kemudahan. Semoga 
Semua upaya kita dilingkupi dengan 
suasana kebesaran hati dan 
keikhlasan yang mendalam 
sehingga segala upaya tidak saja 
mendapat kebaikan dunia, tapi juga 
kebaikan di akherat", tutur Nevi.
 Politisi PKS ini selama setahun 
terakhir tampak mendekat ke 
masyarakat dari berbagai cluster 

Padang Pariaman (07/12) ---    
Legislator PKS asal Sumatera Barat, 
Nevi Zuairina diberikan kehormatan 
untuk meletakkan batu pertama 
pembangunan Pondok Pesantren 
Bahrul Ulum yang berlokasi di 
Nagari Kasang, Kecamatan Batang 
Anai Kabupaten Padang Pariaman. 
 Kegiatan yang dilakukan di 
akhir pekan pertama di Bulan 
Desember 2020 ini tampak tertib 
dan teratur sesuai dengan adaptasi 
kebiasaan baru di masa pandemi 
dengan menerapkan protokol 
kesehatan yang cukup ketat.
 Anggota DPR RI Komisi VI asal 
PKS ini untuk kesekian kalinya ber-
kontribusi di berbagai pembangun-
an infrastruktur pendidikan baik 
secara umum maupun keislaman 
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mulai dari lembaga pendidikan, 
kesehatan hingga ekonomi.
  Komitment keterpilihannya 
sebagai anggota DPR ditunjukkan 
dengan terjun ke masyarakat bukan 
saja pada masa kampanye, akan 
tetapi juga pada masa-masa sidang 
maupun reses DPR, tetap bertemu 
rakyat yang memilih maupun yang 
tidak memilihnya.
 Kehadiran Nevi oleh 
masyarakat tampak diterima dengan 
hangat dan santun dan harapan 
serta doa masyarakat kepadanya 
agar senantiasa diberikan kekuatan, 
kesehatan dan konsistensi dalam 
perjuangan melayani masyarakat 
luas sebesar kemampuan yang 
dijangkau. 

Hadiri Peletakan Batu Pertama 
Pembangunan Ponpes Bahrul Ulum 
Padang Pariaman
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melakukan langkah-langkah 
berkelanjutan agar secara terus 
menerus membangun kekuatan 
ekonomi dari lembaga terkecil.
 "Saya mengucapkan terima 
kasih telah dberikan kesempatan 
dalam partisipasi sosialisasi koperasi 
ini di daerah. Koperasi ini berdasar 
pada nilai prinsip. Pusatnya ada di 
masyarakat. Kedepannya, diharap-
kan menjadi simbol ekonomi 
kerakyatan yang benar-benar menja-
di pilar kekuatan ekonomi di tengah 
masyarakat di seluruh pelosok dari 
desa hingga kota", ucap Nevi.
 Politisi PKS ini dalam 
sambutannya, mengingatkan 
kembali akan konsep pembangunan 
koperasi yang menjadikan anggota 
sebagai objek dan subjek utama 

Bukittinggi (03/12) --- Anggota DPR 
RI asal PKS, Nevi Zuairina  di daerah 
pemilihannya Sumatera Barat turut 
berpartisipasi bersama kementerian 
Koperasi dan UKM, mensosialisasi-
kan koperasi di pelosok-pelosok 
untuk menjadi besar sebagai 
lembaga ekonomi terdepan di masa 
yang akan datang.
 Nevi berkeyakinan, bahwa 
ketika ada lembaga ekonomi yang 
kokoh yang mampu berkembang 
dan maju pada daerah yang 
terpencil, maka persoalan ekonomi 
secara keseluruhan di Indonesia 
akan menjadi baik bahkan 
cenderung kokoh. 
 Selama ini, kata Nevi perekono-
mian Indonesia masih tergolong 
rapuh, dan perlu upaya masif untuk 

Sosialisasikan Koperasi sebagai Lembaga 
Ekonomi Prospektif Dimasa Depan
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dalam menjalankan roda 
kelembagaannya. 
 "Kualitas produk, persoalan 
mitra dan pasar, permodalan, dan 
perencanaan menjadi kunci sukses 
dalam aplikasi jalannya koperasi," 
terang Nevi.
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pemimpin yang mampu menjadikan 
setiap pelosok daerah di Sumbar 
menjadi negeri yang diberkati, 
negeri yang mampu menjadi simbol 
kedamaian, kemakmuran dan 
kesejahteraan", tutur Nevi.
 Politisi PKS ini pada pilkada 
sumbar ini mengucapkan terima 
kasih sebesar-besarnya kepada 
seluruh penyelenggara dan semua 
yang terlibat pada pelaksanaan 
pilkada termasuk pengawas mulai 
dari panitia tingkat TPS hingga di 
Propinsi atas dedikasinya menjadi 
pelayan masyarakat pada event 
nasional ini. 

Padang Pariaman (09/12) ---   Legis-
lator PKS asal Sumatera Barat, Nevi 
Zuairina  turut memantau pelak-
sanaan Pilkada di Sumatera Barat. 
 Salah satu kunjungannya 
adalah pada TPS 01 Sungai Abang 
Kecamatan Lubuk Alung, Padang 
Pariaman.
 Pilkada Serentak tahun 2020 
ini, Provinsi Sumatera Barat turut 
sebagai salah satu Provinsi yang 
menggelar pilkada, bersama 13 
kabupaten kota di Sumbar.   
 "Siapapun pemenang di Pil-
kada serentak yang ada di Sumatera 
Barat, Saya sangat berharap mereka 
semua menjadi pelayan ummat. 
Rakyat Sumbar semoga mendapat 
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Hj. Nevi Zuairina

Pantau Pelaksanaan Pilkada 
di Sumatera Barat
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sendiri. keduanya harus dihilangkan. 
Kita ingin perdamaian " kata politisi 
PKS saat kunjungan kerja ke Korem 
071/Wijaya Kusuma, (01/11/2020).
 Menurutnya, kedamaian di 
Poso selalu terkoyak. Fakta masa lalu 
konflik Poso begitu dalam telah 
meninggalkan luka, hingga begitu 
mudahnya Poso di siram air garam 
untuk bisa maradang kembali. 
 “Upaya masyarakat Poso 
menjahit luka dengan segenap 
kemandiriannya ternyata tidak 
sejalan dengan syahwat segelintir 
oknum yang bermain untuk 
menjadikan Poso kehilangan rasa 
aman dan nyaman”, ungkap Toriq.
 Senada dengan Wakil Ketua 
Majelis Syuro, Sohibul Iman, Toriq 
mengatakan bahwa Kebijakan 

Kabupaten Banyumas (02/12) --- 
Kepala Bidang Penerangan Umum 
Pusat Penerangan TNI Kolonel Sus 
Adil memastikan keberangkatan 
pasukan khusus ke Poso, Sulawesi 
Tengah dalam rangka membantu 
kepolisian memburu kelompok teror 
di Sigi.
 Anggota Komisi I DPR RI Toriq 
Hidayat menegaskan bahwa PKS 
tegas tidak setuju dengan segala 
bentuk terorisme. Pernyataan 
tersebut terkait serangan teror di 
Sigi, yang berujung pada mening-
galnya empat orang warga di sana.
 "Sikap PKS jelas tidak 
menyetujui kekerasan apapun 
bentuknya. Kami anti teroris, Namun 
kami juga tidak menyetujui perilaku 
yang menghidupkan teroris itu 

Kunker ke Korem 071/Wijaya Kusuma
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pemerintah menerbitkan Peraturan 
Pemerintah (PP) Nomor 77 Tahun 
2019 tentang Pencegahan Tindak 
Pidana Terorisme belum menyentuh 
akar permasalahan terorisme.
 “Sesungguhnya akar masalah 
dari terorisme adalah ketidakadilan. 
Dimana tidak sedikit orang menjadi 
teroris karena kebijakan yang dirasa 
tidak berkeadilan”, ungkap Toriq 
 Untuk itu, Toriq meminta agar 
Pemerintah mengajak semua pihak 
berdialog dan bersama mencari 
solusi terbaik tentang pemberan-
tasan terorisme yang efektif.
 "Janganlah memberantas yang 
kecil sekali dengan senjata yang 
demikian luar biasa," tutup Toriq.
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pengurus WIA se Papua Barat, 
karena dengan terbentuknya 
organisasi ini dapat menjadi wadah 
pelaksanaan program kerja WIA di 
masing-masing daerah,” ujar Sekjen 
Wanita Islam Al-Khairaat Pusat.
 Sakinah juga mengucapkan 
pelantikan pengurus WIA Papua 
Barat dapat mengembangkan 
organisasi WIA menjadi lebih besar. 
 “Berikutnya dengan terlaksana-
nya pelantikan dan pengukuhan 
pengurus WIA Papua Barat sebagai 
tolak ukur akan terlaksananya 
program WIA di masa datang akan 
lebih baik, baik program pendidikan 
(RA dan TK) dan pengembangan 
organisasi WIA itu sendiri. Organisasi 
WIA di daerah ini diharapkan oleh 
pengurus WIA pusat Palu agar dapat 

Sorong (02/12) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS, Sakinah Aljufri, 
melantik dan mengukuhkan 
Pengurus Wanita Islam Al-Khairaat 
Provinsi Papua Barat periode 2020-
2024 dan pengurus WIA setingkat 
Kabupaten Kota di tiga Kabupaten 
dan satu kota yaitu Kabupaten Raja 
Ampat, Kabupaten Manokwari, 
Kabupaten Manokwari Selatan, dan 
Kota Sorong periode 2020-2023. 
 Pelantikan dan pengukuhan 
pengurus WIA dilaksanakan di Swiss 
Belhotel Manokwari, Rabu, (25/11/2 
020) lalu. 
 Dalam sambutanya, Sakinah 
mengapresiasi terbentuknya 
organisasi WIA di Papua Barat.
 “Terima kasih atas terlaksana-
nya pelantikan dan pengukuhan 

Lantik dan Kukuhkan Pengurus 
Wanita Islam Al-Khairaat Papua Barat
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memberikan andil dan bekerja sama 
dengan pemerintah daerah dalam 
membangun provinsi Papua Barat," 
ujar Sakinah
 Diakhir sambutan, Sakinah 
berharap pengurus WIA yang baru 
dilantik dan dikukuhkan selalu 
bekerja sama dan tetap kompak 
dalam menjalankan program.
 "Harapan segenap pimpinan 
Wanitia Islam Al-Khairaat pusat Palu 
mengharapkan kepada pengurus 
daerah WIA Papua Barat dapat 
menjalin kerjasama yang baik dan 
pengurus WIA di tingkat daerah/ 
kabupaten dan menyatukan langkah 
dan senantiasa membangun komu-
nikasi dan koordinasi dalam menja-
lankan program Wanitia Islam Al-Kh-
airaat se Papua Barat," pungkasnya
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rumah tangga, sebagian besarnya  
adalah usaha mikro dan ultra mikro, 
sehingga mereka menghadapi  
kesulitan dalam mengakses lembaga 
perbankan. 
 "Sedangkan, pemerintah 
mengucurkan KUR atau BI 
mengeluarkan permodalan, yang 
seluruhnya melalui perbankan. 
Maka, perlu adanya solusi tepat  
yang dihadirkan oleh pemerintah 
dan BI dalam hal ini,” tegasnya.
 Anggota legislatif dari Daerah 
Pemilihan (DAPIL) DKI Jakarta 1 
wilayah Jakarta Timur ini juga 
menyampaikan terkait dengan 
digitalisasi UMKM.
  “ Belum banyak UMKM yang 
masuk platform digital, data dari 

Jakarta (05/12) --- Anggota Komisi XI 
DPR RI dari Fraksi PKS, Anis Byarwati 
menyampaikan apresiasi kepada 
Bank Indonesia yang telah bertindak 
nyata membantu Usaha Mikro, Kecil 
dan menengah (UMKM) di Jawa 
Barat yang terdampak covid 19.
 “Penting bagi kita semua untuk 
fokus kepada UMKM agar  mampu 
bertahan di tengah situasi pandemi 
covid 19 yang belum berakhir," 
ungkapnya.
 Anis yang juga menjabat 
sebagai Ketua DPP PKS Bidang 
ekonomi dan Keuangan ini  
menambahkan, seiring dengan 
banyaknya  UMKM yang baru 
tumbuh di berbagai wilayah, 
terutama dari kalangan ibu-ibu 

Kunspek Komisi XI, Anis Minta  BI 
Tingkatkan Kualitas SDM Pelaku UMKM
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Kementrian Koperasi, dari  64 juta 
UMKM, yang masuk platform digital 
baru sekitar 8 juta atau 13%.  
Sehingga digital UMKM, menurut 
saya  tidak bisa terburu-buru, 
menjangkau akses perbankan saja 
mereka masih kesulitan, apalagi 
digitalisasi," terang Anis.
 Doktor Ekonomi Syariah ini 
menjelaskan bahwa UMKM itu tidak 
bisa dipisahkan dengan Sumber 
Daya Manusia (SDM), menurut data 
Badan Pusat Statistik (BPS) rata rata 
SDM UMKM adalah lulusan SD dan 
SMP, kapasitas SDM inilah yang 
membuat UMKM sulit berkembang. 
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Pasifik.  Karena luasnya mencapai 
72.000 M2 yang mampu 
menghasilkan 9,6 juta kWh atau 
suplai kapasitas sebesar 21,8 MW 
listrik.  Inisiatif yang harus diacungi 
jempol dan mampu menghemat 
listrik sekitar 8-10 %.  Inisiatif ini 
tentu layak ditiru industri lain, agar 
bauran energi baru dan terbarukan 
di Indonesia bisa terus ditingkatkan. 
#

Tangerang Selatan (03/12) —  
Dr. H. Mulyanto, M.Eng. anggota 
Komisi VII DPR RI fraksi PKS dari Dapil 
Banten III, yang meliputi Kota 
Tangerang, Kota Tangsel dan 
Kabupaten Tangerang, yang akrab 
disapa Pak MUL hadir bersama Tim 
Komisi VII DPR RI mengunjungi PT 
Coca Cola Amatil, yang memproduk-
si botol untuk Coca Cola.  
 Namun kunjungan kali ini 
khusus melihat panel surya yang 
dipasang di atas pabrik sejak 2019, 
yang merupakan terbesar se-Asia-

Kunjungan Komisi VII 
Ke Coca Cola Amatil

Dr. H. Mulyanto, M.Eng
BERITA FOTO
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dari BPPT yang berkapasitas 5 ribu 
liter/hari ini sangat bermanfaat dan 
lebih dari cukup untuk para santri.  
Kelebihannya akan kami 
distribusikan untuk masyarakat 
sekitar.  
 “Semoga berkah bagi yang 
menerima dan memberi”, demikian 
doa H. Sambas. 
 Dalam kesempatan yang 
berbahagia ini, selain ratusan santri, 
hadir membersamai Deputi Kepala 
BPPT Bidang TISDA, Camat Kresek, 
Ketua DPD PKS Kab. Tangerang Ust. 
Bambang Sudarmadi, Aleg DPRD  
dari PKS, Ust. Ahmad Syahril 
Baidillah. #

Tangsel (03/12) --- Dr.H. Mulyanto, 
M.Eng. anggota Komisi VII DPR RI 
fraksi PKS dari Dapil Banten III, yang 
meliputi Kota Tangerang, Kota 
Tangsel dan Kabupaten Tangerang, 
yang akrab disapa Pak MUL 
meresmikan sekaligus menyaksikan 
serah terima Arsinum (Air Siap 
Minum) dari BPPT kepada Yayasan 
Pesantren Qurrota Nafsin di Kresek, 
Kabupaten Tangerang.  
 Menurut H. Sambas, yang 
Pimpinan Yayasan, daerah Kresek ini 
airnya asin tidak bisa diminum. 
Sehingga Pesantren harus 
mengeluarkan jutaan rupiah untuk 
kebutuhan air minum para santri. 
Karenanya bantuan mesin air minum 
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Dr. H. Mulyanto, M.Eng

Peresmian Arsinum Di Kresek
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kami,” jelas Kepala Sekolah SD 
Putraco Indah, Agus Nurjaman
 Karena itulah meski umumnya 
rata-rata sekolah umum hanya 
menerima antara 1 sampai 5 peserta 
didik penyandang disabilitas di 
dalam satu kelas yang berisi 24 
siswa, SD Putraco Indah di Kota 
Bandung ini justru memiliki hampir 
separuh siswa penyandang 
disabilitas dalam satu kelas.
 “Kelas satu tahun ini contohnya 
memiliki 7 peserta didik 
berkebutuhan khusus dari total 18 
siswa,” kata Agus lagi.

Jakarta (03/12) --- Tepat di Hari 
Penyandang Disabilitas 
Internasional, 3 Desember 2020, 
Anggota Komisi X DPR RI dari Fraksi 
PKS, Ledia Hanifa Amaliah, 
melakukan kunjungan ke Sekolah 
Dasar 206 Putraco Indah yang 
memiliki sekitar 75% murid 
berstatus penyandang disabilitas.
 “Kami sesungguhnya sekolah 
umum, bukan sekolah inklusi, tetapi 
memang sejak awal kami tidak 
pernah menolak bila ada calon 
peserta didik berkebutuhan khusus 
yang berminat sekolah di tempat 
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Hj. Ledia Hanifa A, S.Si., M.Psi.T

kunjungan ke Sekolah Dasar 206 
Putraco Indah
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Desember 2020 mendatang. 
 Dalam orasi politiknya, 
Anggota Komisi IV DPR RI itu 
menyampaikan agar para relawan, 
koalisi, dan para simpatisan agar 
senantiasa bersabar dan istiqomah 
dalam memperjuangkan calon yang 
diusung.

Sumbawa (3/12) --- Ketua DPP PKS 
Bidang Wilda Bali, NTB, NTT  H. Johan 
Rosihan, ST turun langsung ke Dapil 
dan rangka kampanye akbar 
Pasangan Calon Bupati dan Wakil 
Bupati Sumbawa Periode 2021-2024 
(Empang/02/12/2020) guna 
memastikan Cakada yang diusung 
PKS menang pada Pilkada serentak 9 
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H. Johan Rosihan, S.T.

Kampanye Akbar Paslon Bupati 
dan Wakil Bupati Sumbawa
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persiapan lokasi trek motoGP, serta 
ikut mencoba sepeda motor listrik 
buatan anak-anak muda NTB.
 Kedatangan Presiden PKS ke 
NTB dalam rangka silturrahmi dan 
ramah tamah bersama para tokoh 
dan pengurus Partai.

NTB (05/12)--- Anggota Fraksi PKS 
DPR RI Daerah Pemilihan NTB H. 
Johan Rosihan, ST Bersama 
Gubernur NTB Zulkifliemansyah, 
Sabtu kemarin ikut mendampingi 
Presiden Partai meninjau lokasi 
pengembangan kawasan ekonomi 
khusus Mandalika termasuk 
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H. Johan Rosihan, S.T

Tinjau Langsung Kawasan Ekonomi 
Khusus (KEK) Mandalika
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berimplikasi pada semakin panjang-
nya antrian haji, sementara yang 
mendaftar antrian terus bertambah. 
 "Di beberapa daerah di 
Indonesia antriannya bahkan ada 
yang mencapai 40-an tahun. Tidak 
hanya Indonesia saja keberangkatan 
Jemaah Haji ditunda, tapi hampir 
dari seluruh dunia," ungkap Maman.
 Sementara pada kesempatan 
tersebut, Nur Azizah menghimbau 
agar masyarakat tidak perlu panik 
dan terburu-buru mendaftar, karena 
pada dasarnya pergi Haji adalah 
panggilan dari Allah SWT.  
 Nur Azizah menambahkan, 
panjangnya antrian berhaji di 
Indonesia karena antusias pendaftar 
yang begitu besar, hal ini tidak 
berimbang dengan kapasitas yang 

Bekasi (06/12) --- Anggota Komisi VIII 
DPR RI dari Fraksi PKS, Nur Azizah 
Tamhid, menghadiri Diskusi yang 
membahas Haji dan Umrah Bersama 
Maman Saepulloh, yang merupakan 
Direktur Pengelolaan Keuangan Haji 
Kemenag RI, di Hotel Avenzel Kota 
Bekasi pada (28/11/2020). 
 Dalam diskusi yang turut 
dihadiri oleh Perwakilan KBIHU, 
Yayasan Pendidikan sosial dan tokoh 
masyarakat di Kota Bekasi, Nur 
Azizah menegaskan bahwa dalam 
Islam, Allah tidak menyulitkan 
umatnya, terkait berhaji boleh pergi 
hanya apabila mampu.
 Maman menuturkan bahwa di 
masa Pandemi Covid-19 tahun 2020 
terjadi penundaan keberangkatan 
jemaah haji Indonesia dan itu 

Hadiri Diskusi Tentang Haji dan Umrah 

BERITA FOTO

tersedia untuk jamaah haji di 
Makkah. 
 "Beberapa titik lokasi Ibadah 
Haji cukup terbatas seperti di Arafah, 
Mina dan Muzdalifah. Di ketiga 
tempat tersebut setiap tahunnya 
selalu dipadati oleh Jamaah Haji asal 
Indonesia dengan kondisi yang 
cukup padat dan terkesan kumuh. 
Sehingga pemerintah Arab Saudi 
menerapkan pembatasan jumlahnya 
demi kenyamanan dan agar Jemaah 
Haji yang lain juga dapat memper-
oleh hak nya untuk menjalankan 
ibadah dengan nyaman," 
ungkapnya.
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Dari data Dinkes Bekasi periode 
Januari hingga Nopember, sebanyak 
145 orang remaja di Kota Bekasi 
positif menderita HIV”, terang Nur 
Azizah.
 Menurut Nur Azizah, persoalan 
ini tidak boleh dianggap remeh, 
pemerintah harus hadir mengatasi 
persoalan ini. “Saat ini teknologi 
semakin mudah untuk di akses, 
informasi dari yang baik sampai 
yang menyimpang juga dapat 
diakses dengan mudah, termasuk 
konten-konten pornografi yang 
dapat merusak moral bangsa, 
menggiring para remaja terjerumus 
perilaku seks bebas. Pemerintah 
harus hadir mengawasi derasnya 
arus informasi yang masuk. Serta 
menindak tegas pelaku penyebaran 

Bekasi – Anggota Komisi VIII DPR RI 
Fraksi PKS Hj. Nur Azizah Tamhid, 
B.A., M.A., dalam Kunjungan Dapil 
(Kundapil) di Hotel Avenzel Kota 
Bekasi pada Sabtu (28/11), Nur 
Azizah menyampaikan bahwa tahun 
2019 sebanyak 1.000 warga Kota 
Bekasi tercatat sebagai Orang 
Dengan HIV/AIDS (ODHA), 
menjadikan Kota Bekasi menempati 
peringkat kedua dengan jumlah 
ODHA tertinggi di Jawa Barat. 
 “Rata-rata ODHA itu beragam. 
Namun, paling besar di dominasi 
dari kalangan produktif, mulai usia 
17 tahun sampai 47 tahun. 
Berdasarkan informasi Pengelola 
Program HIV, Dinas Kesehatan Kota 
Bekasi, peyebab penyakit ini di 
dominasi oleh perilaku seks bebas. 

Kunjungan Dapil (Kundapil) 
Ke Kota Bekasi 
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konten-konten pornografi”, jelas Nur 
Azizah. 
 Menurut Windarto Kepala 
Yayasan Pendidikan Ibnu Sina, Kota 
Jakarta. Sebagai pendidik, ia 
menginginkan komitmen 
pemerintah untuk segera 
menaggulangi permasalahan ini. 
“Kami perlu komitmen yang tegas 
dari pemerintah kaitannya dengan 
tayangan-tayangan yang merusak 
moral. Buat kami tingginya angka 
ODHA itu dipicu oleh hal yang 
sepertinya negara tidak 
menganggap itu hal yang serius”, 
jelas Windarto.
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Pertamina: Handy Tri Husodo. 
 Acara tersebut dihadiri sekitar 
150 orang Peserta yang berasal dari 
para pengusaha LPG-SPBU, dan para 
tokoh masyarakat.
 Saryono Hadiwidjoyo selaku 
Komite BPH Migas dalam acara ini 
menyampaikan terima kasih atas 
terselenggaranya acara ini. Saryono 
mengatakan BPH Migas merupakan 
lembaga pemerintah yang dibentuk 
melakukan pengaturan dan 
pengawasan terhadap penyediaan 
pendistribusian BBM dan Gas Bumi 
sesuai UU 22 tahun 2001 tentang 
minyak dan gas bumi yang 
bertanggung jawab langsung 
kepada Presiden.

Purbalingga (06/12) --- Anggota 
Komisi VII DPR RI dari Fraksi PKS 
Dapil Jawa Tengah VII, Rofik Hananto 
menggelar Sosialisasi Fungsi, Tugas 
dan Capaian BPH Migas Tahun 2020 
bertempat di Ballroom Braling Hotel, 
Purbalingga, Jawa Tengah 
(05/12/2020).
 Kegiatan ini terselenggara be-
kerjasama dengan Badan Pengatur 
Hilir Minyak & Gas Bumi (BPH 
MIGAS).
 Hadir sebagai narasumber 
Anggota DPR RI Komisi VII  Rofik 
Hananto, Komite BPH Migas Saryono 
Hadiwidjojo, Sekretaris BPH Migas 
Bambang Utoro, Sales Branch 
Manager Rayon VI Tegal PT 
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H. Rofik Hananto, S.E

Sosialisasi Fungsi, Tugas dan 
Capaian BPH Migas Tahun 2020
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rekan dan mitra atas dampak Ekono-
mi Covid-19 dan Bencana Alam.
 Bantuan ini adalah titipan dari 
Kementerian BUMN dan Kolega 
Bisnis, CSR dari beberapa 
perusahaan swasta.
 Semoga memberi manfaat 
sebanyak-banyaknya bagi 
masyarakat. Amin.

Anggota Fraksi PKS DPR RI Rofik 
Hananto terjun langsung salurkan 
bantuan bagi warga terdampak 
banjir di Jawa tengah. Selain Dapil 
VII Jateng (Purbalingga, Banjarnega-
ra, Kebumen) Rofik juga menyerah-
kan Bantuan Sembako dan lain-lain 
untuk Dapil VIII (Kab Banyumas dan 
Kab Cilacap). Bentuk kepedulian 
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Salurkan Bantuan Bagi Korban 
Banjir di Jawa Tengah
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 Beberapa desa dengan banjir 
cukup parah diantaranya desa Jetis, 
desa Muntang, desa Gambarsari, 
desa Sumilir, desa Toyareka, dan 
desa Kalialang.
 Rofik Hananto, Anggota DPR RI 
dari Fraksi Partai Keadilan Sejahtera 
langsung mengirimkan bantuan 
logistik untuk membantu kebutuhan 
para korban banjir.
 Rofik mengirimkan tim untuk 
menyalurkan bantuan makanan siap 
saji kepada warga terdampak banjir.
 Ditemui di tempat lain rofik 
mengatakan bahwa team relawan 
semar atau sedulur mas rofik 
diterjunkan untuk mengirimkan 
bantuan logisitik Kamis pagi ini.

Purbalingga (03/12) --- Hujan lebat 
yang mengguyur Kabupaten 
Purbalingga pada Rabu (02/12/2020) 
malam, mengakibatkan meluapnya 
sungai klawing, dan menyebabkan 
sejumlah wilayah terkena banjir.
 Ratusan jiwa terpaksa 
mengungsi karena air masuk ke 
dalam rumah hingga ketinggian 
lebih dari satu meter.
 ”Ketinggian banjir di berbagai 
wilayah bervariasi, dari lutut orang 
dewasa hingga mencapai atap 
rumah warga. Petugas gabungan 
dari BNPB, PMI, SAR, TNI, BPBD dan 
Polri pun diterjunkan untuk 
mengevakuasi warga ke tempat 
yang lebih aman,” ungkap Imam, 
warga Desa Sumilir,

BERITA FOTO

H. Rofik Hananto, S.E

Kirim Bantuan bagi Korban 
Banjir di Purbalingga
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 Ada sekitar 597 warga atau 
sekitar 165 KK yang saat ini harus 
diungsikan. Mereka sangat membu-
tuhkan bantuan makanan, masker, 
Popok bayi dll. 
 Alhamdulillah, hari ini kami 
memberikan bantuan berupa 
logistik makanan dan susu, Insya 
Allah besok team akan kembali 

Jumat (04/12) Team SEMAR (Sedulur 
Mas Rofik) kembali bergerak 
memberikan bantuan ke beberapa 
desa terdampak banjir, team SEMAR 
juga bergerak memberikan bantuan 
untuk para pengungsi di desa 
Tumanggal, kecamatan Pengadegan, 
di desa ini terjadi pergerakan tanah 
saat hujan lebat sejak kamis sore.
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memberikan bantuan makanan.
 Semoga para pengungsi 
diberikan kesabaran, kondisi segera 
kembali normal dan mereka bisa 
kembali ke rumah masing-masing.
 #pkspelayanrakyat 
#bersamamelayanirakyat #pkspeduli 
#semar #rofikhananto

Bantuan Untuk Pengungsi 
di Desa Tumanggal

H. Rofik Hananto, S.E
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 Penyerobotan terjadi secara 
terstruktur, sistematis, dan masif 
dimana segelintir orang menguasai 
ratusan hektar lahan.
 Sebelumnya (Foto: kanan 
Bawah)  Anggota Komisi II DPR Nasir 
Djamil Menerima menerima 
pengaduan dari masyarakat Pantura 
Kabupaten Tangerang di ruang 
aspirasi Fraksi PKS DPR RI, Selasa 
pagi (01/12).

Sumber : IG mnasirdjamil

Senayan (07/12) —  Anggota Komisi 
II DPR RI Fraksi PKS Mohamad Nasir 
Djamil mewakili Fraksi PKS DPR 
menyampaikan aduan masyarakat di 
empat kecamatan Kabupaten 
Tangerang kepada Kepala Staf 
Kepresidenan, Kantor Staf Presiden 
(KSP) terkait konflik agraria berupa 
penyerobotan lahan secara paksa 
oleh mafia tanah dengan modus 
menerbitkan Akta Jual Beli (AJB) dan 
Nomor Induk Bidang (NIB) dari 
Kantor ATR/BPN. 

Sampaikan Aspirasi Masyarakat dari
Empat Kecamatan di Tangerang

BERITA FOTO ASPIRASI

H. Muhammad Nasir Djamil, M.Si.
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dengan baik. Hanya saja saat ini pe-
manfaatan sektor pariwisata hanya 
dari sisi sekitar bendungan, dan 
belum menyentuh sisi aliran sungai.
 “Ini bendungan sudah bagus 
sekali dibangun pemerintah, dan 
tinggal bagaimana meramaikan, tapi 
memang ini belum dijadikan tempat 
wisata untuk di sungainya, kalo di 
sekitarnya sudah,” jelas Haris. 
 Padahal, lanjut Kharis sapaan 
akrabnya, pemanfaatan aliran sungai 
untuk pariwisata dengan menggu-
nakan perahu kano, bisa menjadi 
daya tarik tersendiri untuk sektor 
wisata air di Kota Solo. Sehingga 
diharapkan, kedepan, pemangku 
kebijakan setempat dapat mendo-
rong adanya wisata air perahu kano.
 “Mudah-mudahan kedepan 

Surakarta (07/12) --- Sebanyak 10 
bantuan perahu kano diserahkan 
Wakil Ketua Komisi 1 DPR RI Abdul 
Kharis Almasyhari kepada korps 
Relawan Peduli Sungai Solo Raya 
(KARSA), Minggu (6/12/20), guna 
mendukung kinerja relawan sungai.
 Penyerahan bantuan secara 
simbolis berupa dayung dan kano, 
diserahkan langsung Wakil Ketua 
Komisi 1 DPR RI Abdul Kharis Almas-
yhari kepada ketua KARSA Sabar 
Gorky di Bendungan Tirtonadi Solo.
 Wakil Ketua Komisi 1 DPR RI 
Abdul Kharis Almasyhari mengung-
kapkan Bendungan Tirtonadi Solo 
memiliki potensi luar biasa untuk 
dikembangkan menjadi lokasi 
pariwisata. hal itu sudah didukung 
dari sisi infrastruktur yang tertata 

Serahkan 10 Kano Untuk Relawan 
KARSA, Dorong Wisata Air Sungai 
Bengawan Solo
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kalo ini sudah dibersihkan lalu juga 
dari sisi pengeloalaan aspek 
safetynya itu sudah baik, kita 
berharap dari DPUPR bisa 
mendorong ini menjadi wisata 
sungai, karena ini potensi cukup 
lumayan, kita punya 10 kano saja 
sudah dilihat masyarakat, mereka 
sangat antusias, rupanya ini menjadi 
suatu yang menarik di Solo, karena 
selama ini belum ada,” katanya.
 Selain itu, Kharis mengatakan, 
pemberian kano kepada relawan itu, 
diharapkan dapat membantu kinerja 
relawan saat melakukan 
pembersihan sungai maupun saat 
kondisi darurat, mengingat, kontur 
aliran sungai di Kota Solo tidak 
seluruhnya dapat dijangkau 
menggunakan perahu besar.
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juga penjelasan mengenai obat-
obatan dan bahan makanan yang 
boleh dikonsumsi warga," ujarnya 
saat memberikan sembako ke warga 
di Gang Bansir, Pontianak.
 Alifudin juga berharap bantuan 
sembako ini bisa tepat sasaran, agar 
benar benar bisa diberikan ke warga 
yang tak mampu.
 "Kami dari komisi IX DPR RI 
mengawasi terus dan juga selalu 
mendukung program-program yang 
langsung bermanfaat bagi warga, 
seperti program KIE kali ini, untuk 
pemberdayaan warga juga," 
tambahnya.

Pontianak (07/12) --- Badan POM 
Pontianak bersama Komisi IX DPR RI, 
melaksanakan kegiatan komunikasi 
informasi dan edukasi (KIE) ke 
masyarakat dalam bentuk 
pemberian bantuan sembako ke 
warga di daerah Pontianak dan Kubu 
Raya, Senin (07/12).
 Anggota komisi IX DPR RI dari 
Fraksi PKS Alifudin mengapresiasi 
program bantuan badan POM 
Pontianak yang saat ini dibutuhkan 
oleh masyarakat, kegiatan KIE yang 
biasanya seminar edukasi, saat ini 
dialihkan juga untuk membantu 
masyarakat yang terdampak Covid-
19.
 "Saya kira ini bagus sekali, 
bantuan langsung sembako dan 
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Politisi PKS Bersama BPOM Pontianak 
Salurkan Ribuan Paket Sembako
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sekolah dirawat. Agar tetap nyaman 
dipakai dan berusia panjang.
 "Rawat dan jaga bus sekolah 
ini. Sering diservis agar panjang 
umur pemakaiannya dan tetap 
nyaman saat dipakai," kata Syaikhu.
 Syaikhu mengucapkan 
terimakasih kepada Kementerian 
Perhubungan (Kemenhub) yang 
telah memberikan bantuan bus 
sekolah ini. 
 "Secara khusus saya 
mengucapkan terimakasih kepada 
Kemenhub. Bantuan ini merupakan 
kerjasama DPR dengan Kemenhub," 
ucap Syaikhu.
 Ketua Yayasan Bina Muslim 
Toha Mahsun bersyukur bisa 
mendapatkan bantuan ini. 
 "Saya bersyukur yayasan yang 

Anggota Komisi V DPR RI Ahmad 
Syaikhu menyerahkan bus sekolah 
kepada dua yayasan pendidikan di 
Kabupaten  Karawang dan Purwa-
karta, Jum'at (11/12). 
 Penyerahan pertama kepada 
Yayasan Bina Muslim, di Kabupaten 
Purwakarta. Kemudian berlanjut 
kepada Yayasan Nurhasanat di 
Kabupaten Karawang.
 Syaikhu mengatakan, bus sek-
olah ini harus dimanfaatkan kebera-
daannya untuk kegiatan sekolah.
 "Tidak banyak lembaga 
pendidikan yang mendapatkan bus 
sekolah. Karena itu bantuan ini harus 
betul-betul dimanfaatkan untuk 
kepentingan sekolah," ujar Syaikhu.
 Politisi PKS yang biasa disapa 
Asyik itu juga meminta agar bus 

Serahkan Bus Sekolah 
di Purwakarta dan Karawang
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saya pimpin mendapatkan bantuan 
ini. Terimakasih Pak Syaikhu dan 
Kemenhub," kata Toha.
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Sindangresmi, Picung, Panimbang 
dan Patia.
 Kecamatan Cikeusik 
merupakan kecamatan yang paling 
parah terdampak banjir. Bahkan 
Kampung Leuwi Gede, Desa 
Sumurbatu terisolir karena akses 
jalan tertutup air dengan ketinggian 
sekitar 1 meter.

Pandeglang – Anggota Fraksi PKS 
DPR RI Dapil Pandeglang Banten 
Achmad Dimyati Natakusumah 
meninjau langsung Banjir yang 
terjadi di Kabupaten Pandeglang, 
Banten  yang semakin meluas. Kini 
tercatat ada 8 Kecamatan yang 
terendam banjir.
 Masing-masing Kecamatan itu 
diantaranya, Kecamatan Munjul, 
Sobang, Cikeusik, Sukaresmi, 

Tinjau Langsung Kondisi Banjir 
di Kabupaten Pandeglang, Banten
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